

Comunicado de Prensa

12 de octubre de 2023 -

Comunicado de Prensa 008 - 2023

Conforme al anuncio de la señora Presidenta de la República, el avión presidencial se desplazará a Israel a fin de evacuar a nuestros connacionales que aún permanecen en ese país.

El vuelo programado partirá de Roma a Tel Aviv este viernes, y trasladará a nuestros connacionales a la capital de Italia, desde donde se organizará su retorno al Perú con el apoyo del Gobierno.

A la fecha, la Cancillería ha asistido a 109 connacionales con orientación, alojamiento, alimentación y transporte durante su permanencia en Israel y desplazamientos fuera de dicho país.

Igualmente, la Embajada del Perú en Israel ha informado que el día de ayer, 74 connacionales salieron de Jordania hacia Madrid.